

Ressort: Sport

Russische Leichtathleten bleiben für Olympische Spiele gesperrt

Wien, 17.06.2016, 17:43 Uhr

GDN - Das Team der russischen Leichtathleten bleibt für die Olympischen Sommerspiele in Rio de Janeiro gesperrt. Das teilte der Leichtathletikverband IAAF am Freitag in Wien mit.

Der russische Verband habe die Kriterien für ein Aufheben der Sperre nicht erfüllt, hieß es zur Begründung. Das russische Sportministerium zeigte sich in einer Reaktion enttäuscht. Mit der Entscheidung werde der Traum von vielen Sportlern zerstört, die sich nie etwas zu Schulden hätten kommen lassen. Der Ausschluss der russischen Sportler geht auf eine Recherche für eine Dokumentation der ARD zurück, in der über die Doping- und Korruptionspraxis im russischen Sport berichtet worden war. Anschließend hatte die Welt-Anti-Doping-Agentur Wada in einem 323-seitigen Bericht Beweise für einen flächendeckenden und systematischen Betrug vorgelegt. Daraufhin waren Russlands Leichtathleten im November 2015 vom IAAF gesperrt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74049/russische-leichtathleten-bleiben-fuer-olympische-spiele-gesperrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com